

Preocupa a Cámara la Destrucción de Empresas

“Con profunda preocupación hemos visto que continúan los actos de destrucción de establecimientos comerciales, fábricas, planteles agrícolas y equipos de transporte, tanto en San Salvador como en otras poblaciones y áreas rurales de la República”, manifiesta la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador.

Expresa que “estos hechos,

2 Muertos y 20 Heridos en Iglesia del Rosario

Dos muertos y cerca de una veintena de heridos fue el saldo del ametrallamiento que individuos desconocidos hicieron contra los ocupantes de la Iglesia El Rosario, en esta capital, el sábado por la tarde.

Redactores que se constituyeron al sitio, fueron informados por varios miembros de la Unión de Pobladores de Tugurios, UPT, que ocupan este templo desde hace unos días, que faltando un cuarto para las seis de la tarde, apareció un vehículo

San Miguel:

Ante Juez 19 Miembros del FAPU y Armas Decomisadas

SAN MIGUEL. El Comando de la Brigada Militar consignó al Juzgado 20, de lo Penal a diez miembros del FAPU, entre ellos una mujer y un menor, capturados en la Iglesia San Francisco y acusados por tenencia de armas de fuego y municiones.

Los detenidos son Moisés Edgardo Mejía Zepeda, José Arnulfo Navarrete Turcios, Carlos Alfredo Méndez Solano, Ana Julia Rodríguez Monterrosa, Lázaro de Jesús Amaya García, Juan José Molina Pérez (nicaragüense), José Adonay Mejía Díaz,

producto de las olas de violencia que azotan al país, tienen una significación que va más allá del daño económico infligido a los propietarios de las empresas o servicios afectados. Conviene meditar en la proyección social de los destrozos consumados, porque el pueblo salvadoreño no está exento de los perjuicios derivados de hechos vandálicos, tan absolutamente desprovistos

de justificación que no pueden abonar ninguna causa”. Dice la Cámara que “contra lo que pueden pensar los autores de atentados para dañar la actividad económica privada, el primero en sufrir las consecuencias de las manifestaciones de barbarie es nuestro pueblo. Ya suman millares de personas que han quedado sin trabajo por la destrucción de negocios y está aumentando constantemente el número de desocupados por el cierre de fábricas, cuyos propietarios no desean seguir trabajando en un país en donde cunde la violencia. De manera que ésta, como instrumento de reivindicación de los derechos de los trabajadores, ha fracasado

—Favor pase a la página 29.



SECUESTRADO. Don Tomás Adolfo McEntee, secuestrado por el ERP, cuyas negociaciones continuarán por parte de la familia que la noche del sábado negó hubiera interferencia de autoridades. Esta fotografía fue enviada por la organización clandestina el sábado.

4 Meses Cumplirá Battle de Estar Secuestrado por FPL

SANTA ANA.— Ha continuado la expectación entre deportistas, señoras de los mercados, familiares y amigos del cafetalero Jaime Battle Geoffroy, por su estado de salud y especialmente porque llegue a cristalizarse su libertad. Se encuentra secuestrado desde el 13 de septiembre del año pasado y pronto cumplirá los cuatro meses de estar en cautiverio.

Misa y otras rogaciones han llevado a cabo los miembros de la Sociedad “Amigos de Jaime Battle”, pero hasta ahora los que lo tienen en su poder no han respondido al llamado que se les ha hecho según se dijo antier. “No sabemos si Jaime está en-

fermo por su cautiverio...” comentaban sus amigos. Dada la situación actual, la familia no ha podido cumplir con las exigencias que han hecho los secuestradores que se refieren en especial a la parte económica.

DESCARTAN CRIMEN POLITICO EN CASO DE SINDICALISTA

SANTA ANA.— Las autoridades judiciales han descartado que se trate de un crimen político la muerte del sindicalista Esaú Rivera Polanco, que murió de 4 lesiones con arma calibre 38 especial cuando se dirigía a su

—Favor pase a la página 44.

Ametrallado Muere Dueño de Panadería Frente a su Negocio

Ametrallado murió el señor Rafael Antonio López, de 52 años, el sábado como a las seis y media de la mañana, frente a su panadería situada al final de una calle empedrada al poniente de la planta pasteurizadora de leche “Alfa”, sobre la Calle de Los Planes de Renderos, San Salvador.

El señor López —según afirman sus familiares— era un hombre dedicado a sus once hijos y a su hogar. Le gustaba hacer caridad y el trabajo en su panadería “Rosita”, situada frente al lugar donde fue ametrallado, lo hacía en compañía de sus hijos, por lo cual descartan cualquier posibilidad de reclamo laboral.

Aseguran que al producirse el asalto en contra suya, los asesinos

esperaron que el señor López saliera de la panadería y se subiera a su camioneta modelo 65, marca “Taunus”, (en la cual repartía el pan), atacándolo entonces con armas de fuego y causándole veinte lesiones de bala en el tórax, cara, cabeza y brazos, uno de los cuales le fue fracturado por los disparos, según los informes. El señor López residía en la Calle Bolívar 444, San Salvador.

Sus familiares creen que el ahora oculto pudo haber sido confundido con otra persona, ya que el señor López nunca tuvo enemistades políticas ni personales ni jamás se interesó en actividades que pusieran en peligro su vida o la de sus hijos, según los informes.

Encuentran a dos Hermanos Muertos a Tiros en Juayúa

JUAYUA.— Los cadáveres de dos jóvenes, aparentemente hermanos, fueron encontrados el sábado en la tarde en el cantón Valle Nuevo, de esta jurisdicción.

Las víctimas, una mujer como de 20 años y un hombre como de 22, tenían perforaciones de escopetas 12. Ella tenía 7 balazos y él 5. Al parecer, según los informes, fueron ultimados en ese lugar como a las tres de la madrugada. Fueron encontrados como a las dos de la tarde y reconocidos 40 minutos después.

Sobre los cadáveres fueron encontrados banderas rojas con las siglas del clandestino FPL y folletos de esa misma agrupación.

Ninguno de ellos portaba documentos de identificación. La mu-

chacha tenía únicamente dos anillos, uno de oro, valorado en unos 60 o 70 colones y otro de bronce con la efigie de un buey.

Fueron trasladados a la casa comunal de San José La Majada, en donde fueron velados. Según se dijo, ayer en la mañana serían enterrados en el cementerio de esa población.

CARACTERISTICAS

Voceros de la comandancia local de Juayúa dijeron de que habían llegado a la conclusión de que ambas víctimas eran hermanos porque eran casi idénticos. Los dos eran blancos, cabello castaño, robustos. Ella como de 1.60 y él 1.65, de estatura. La mujer vestía de rojo y el camisa y pantalón beige. Le habían quitado los zapatos.

José Guillermo Sánchez Rodríguez y José del Carmen Flores Reyes.

El decomiso enviado al tribunal consiste en una pistola “Llama”, 45, con un cargador y tres cartuchos; un revólver alemán 357; una pistola ametralladora “Smith y Wesson”; una escopeta calibre 12; un fusil “Gall”; 71 cartuchos de 9 milímetros; 300 cartuchos de escopeta 33 y 556 cartuchos “Gall”; ocho pañuelos rojos y negro; dos pares de botas de combate; una mochila.

—Favor pase a la página 27.



ULTIMADO. San Miguel.— El obrero Juan Medrano Montoya murió acribillado a balazos cerca de la Estación del Ferrocarril cuando se dirigía a su casa después de salir de su trabajo en una Fábrica de Hilados y Tejidos. (Ramírez).



ASESINADO.— Don Rafael Antonio López, murió ametrallado el sábado como a las seis y media de la mañana, frente a una panadería suya, cerca de la Carretera de Los Planes de Renderos.

Muerto en Choque Cerca de Izalco

IZALCO.— Un muerto y un herido es el producto de un choque que se registró el sábado a las seis de la mañana en el kilómetro 55 de la carretera a Sonsonate, en esta jurisdicción.

Primeramente, según los informes de la Guardia, dos camiones se disputaban la vía y chocaron. Los motoristas huyeron. Poco después chocaron dos camiones que conducían en sentido contrario. Del impacto cayó uno de los mozos y quedó

—Favor pase a la página 29.



DAÑOS MATERIALES. San Miguel.— Terroristas colocaron una bomba en casa del Contador Héctor Edmundo Girón Carballo. Causó daños de consideración en las ventanas y en el techo de la casa.